



Erick Manana.

C'est reparti pour une nouvelle aventure !

Il a été très présent sur la scène malgache ces deux dernières années. Pour les cinq prochaines années, il se consacrera plus à sa carrière internationale.



Erick Manana avec Hery Randriamampianina de Mi-ritsoka production.

Se faire un nom et une place à l'échelle internationale ! Tel a toujours été le rêve et le plus grand souhait de celui qui a été le lauréat du Prix Découvertes de 1994. Après 35 ans de scène, Erick pense maintenant à s'adonner entièrement à sa passion et se donner les moyens pour réussir. Ce qui signifie... plus de concerts dans la Capitale et dans la Grande Ile, du moins pour les cinq ans à venir. « Pour les années à venir, je vais plus me consacrer à ma carrière internationale. Bien sûr, je reviendrai au pays de temps à autre. Pas en tant que Erick Manana le chanteur et le guitariste mais en tant que Malgache qui revient pour se ressourcer car pour moi, il est inconcevable de ne pas du tout mettre les pieds au pays ». Ce concert au Palais des

Sports n'a donc été que le premier et le dernier concert d'Erick à Mada... Les inconditionnels de Madagascar devront ainsi attendre cinq autres années avant de retrouver leur idole sur une scène malgache. Ceux de l'Hexagone auront par contre la chance de le revoir à l'Olympia le

13 janvier 2013. Un concert « 3 en 1 ». « Il y aura une partie où je monterai seul sur scène. Une autre où je me retrouverai avec Jenny et mes musiciens traditionnels et une dernière où je partagerai la scène avec mes compères de Feo Gasy. Après l'Olympia, je tournerai dans les pays d'Europe

avec une nouvelle compagnie : un kabôsy que j'ai fait construire ici »... Avant de partir à la conquête de la scène internationale, Erick Manana sera cependant présent aux côtés de Lôlô et ses compères pour leur concert au mois de juillet.